

[Redacción Radio26](#)



La realización de varios certámenes de judo, maratón y voleibol de playa destacan dentro del amplio calendario deportivo de carácter internacional que prevé desarrollar la provincia en 2023.

El responsable de deportes para mayores en el territorio, José Luis Villalonga, mencionó la realización de cinco eventos de judo en diferentes categorías, con presencia extranjera, en los venideros meses.

Un torneo abierto del deporte de los tatamis en la ciudad balneario de Varadero, con la particularidad de otorgar puntos para el escalafón mundial de la disciplina, permitirá al país mantenerse como una nación de referencia en esa disciplina, apuntó.

Villalonga refirió que se efectuarán competiciones similares en la categoría de cadetes, en edades comprendidas entre 15 y 16 años; un torneo de veteranos para deportistas ya retirados, y una base de

Prevé Matanzas amplio calendario deportivo internacional

Last Updated: Friday, 03 February 2023 16:08

Hits: 184

entrenamiento para quienes aspiran a clasificarse a los juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador y los Panamericanos de Santiago de Chile.

La tradicional parada de voleibol de playa perteneciente al circuito de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca), que acoge el principal destino turístico de sol y playa de Cuba en la ciudad balneario, la Media Maratón de Varadero, el torneo Cuba Golf y lides de triatlón resaltan también en el calendario internacional, apuntó.

El directivo manifestó que Matanzas aspira de manera general en 2023 a desarrollar más de 400 eventos, distribuidos en todas las categorías con destaque, además de las citas internacionales, juegos de la 62 Serie Nacional de Béisbol, máximo espectacular deportivo en Cuba.

*Prensa Latina